

KGAL seit 50 Jahren auf Wachstumskurs

Investment- und Assetmanager seit 27.8.1968 erfolgreich am Markt

Grünwald, 21.08.2018 – Die KGAL GmbH & Co. KG begeht am 27. August 2018 ihr 50-jähriges Bestehen. Das Unternehmen hat die Geschäftstätigkeit im Jahr 1968 als Leasinggesellschaft aufgenommen. Im Verlauf hat es sich zu einem der führenden europäischen Investment- und Assetmanager entwickelt. Die KGAL bietet Anlegern Anlagemöglichkeiten in langfristige Realkapitalanlagen in den Assetklassen Immobilien, Infrastruktur und Flugzeuge an.

„Wir haben uns kontinuierlich hinterfragt, verändert und auch neu erfunden“, erklärt Gert Waltenbauer, CEO der KGAL GmbH & Co. KG. Dabei greife man aktuelle Marktanforderungen sowie Zukunftstrends auf. Treu bleibe die KGAL der Konzentration auf Sachwertinvestments. In das Jubiläumsjahr ist das Unternehmen mit einem Rekordergebnis gestartet. Im Jahr 2017 betrug das Neugeschäftsvolumen rund 2,8 Milliarden Euro. Das entspricht im Vergleich zum Vorjahr einem Plus von 47 Prozent (2016: 1,9 Mrd. Euro). Gert Waltenbauer: „Wir sind für die nächsten 50 Jahre gut gerüstet und werden unsere Entwicklung konsequent fortsetzen.“

Auf Wachstumskurs – neue Märkte und Produkte

Die KGAL Gruppe setzt im Jubiläumsjahr zahlreiche Geschäftsinitiativen um. So startet die Tochtergesellschaft physible GmbH (<https://www.physible.de/>) den Retailvertrieb von Investmentprodukten über eine Onlineplattform. Die KGAL New Frontiers GmbH & Co. KG investiert in neue Regionen wie zum Beispiel in einen osteuropäischen Wasserkraftbetreiber. Und voraussichtlich zum Jahresende wird die KGAL einen offenen Immobilienfonds für Privatanleger an den Start bringen. Gert Waltenbauer: „Sachwerte sind für Privatkunden interessant. Es gibt aber wenig Angebote. Diese Lücke werden wir schließen.“

Die KGAL Gruppe ist ein führender unabhängiger Investment- und Assetmanager mit einem Investitionsvolumen von rund 22,7 Milliarden Euro. Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle Investoren in den Assetklassen Immobilien, Infrastruktur und Flugzeuge. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor 50 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. Rund 340 Mitarbeiter tragen dazu bei – unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten – nachhaltig stabile Erträge zu erzielen (Stand 31.12.2017).



KGAL GMBH & Co. KG
 Ursula Schwarz
 Leitung
 Marketing & Kommunikation

Tölzer Str. 15
 82031 Grünwald

T +49 89 64143-533
 M +49 172 839 1642

ursula.schwarz@kgal.de
www.kgal.de
www.kgal-group.com

Unternehmenszahlen und Meilensteine der KGAL GmbH & Co. KG

82.000	Investoren (inkl. Mehrfachzeichnungen)
22,7 Milliarden Euro	verwaltetes Investitionsvolumen
11,0 Milliarden Euro	Gesamtinvestitionsvolumen
8,6 Milliarden Euro	Eigenkapital (alle Fonds)
94 Millionen Euro	Eigenkapital
102	geschlossene Fonds
339	Mitarbeiter (Gruppe)

- 1968 | Gründung der KGAL
- 1970 | Aufstieg zu einer führenden Immobilien-Leasinggesellschaft
- 1977 | Vorreiter im Kraftwerks-Leasing und im Betreibermodell für eine Gas-Pipeline
- 1979 | Erstes Immobilien-Fondsmodell
- 1979 | Erster Flugzeug-Leasingfonds in Deutschland
- 1989 | Erstes Joint-Venture zwischen der Deutsche Lufthansa AG und der KGAL GmbH & Co. KG für Finance Lease, Lufthansa Leasing
- 1992 | Erstes Auslandsengagement in New York
- 1998 | Zweites Joint-Venture mit der Deutsche Lufthansa AG für technisches Management: GOAL
- 2001 | Erster Österreichfonds
- 2003 | Erstes Engagement im Bereich Windkraft
- 2005 | Erster Solarenergiefonds
- 2009 | Erster Englandfonds
- 2010 | Erster institutioneller europäischer Erneuerbare-Energien-Fonds (ESPF 1)
- 2013 | Erster institutioneller Flugzeug-Portfoliofonds (APF 1)
- 2014 | KGAL Capital GmbH & Co. KG erhält KWG-Lizenz
- 2014 | KGAL Investment Management GmbH & Co. KG erhält KVG-Lizenz
- 2015 | Gründung der KGAL UK Ltd.
- 2017 | Single Mandate für institutionelle Investoren von 2,5 Milliarden Euro
- 2018 | KGAL GmbH & Co. KG feiert 50jähriges Jubiläum
- 2018 | Neue Gesellschaft KGAL New Frontiers gegründet
- 2018 | Wiedereinstieg ins Publikumsgeschäft

Siehe auch: <https://www.kgal.de/unternehmensgruppe/historie/>



KGAL GMBH & Co. KG
 Ursula Schwarz
 Leitung
 Marketing & Kommunikation

Tölzer Str. 15
 82031 Grünwald

T +49 89 64143-533
 M +49 172 839 1642

ursula.schwarz@kgal.de
 www.kgal.de
 www.kgal-group.com